

FONDATION



Institut universitaire
de cardiologie
et de pneumologie



Institut universitaire
de cardiologie
et de pneumologie

Communiqué

POUR DIFFUSION
IMMÉDIATE

LES 24 HEURES PROFIL : UN ÉVÉNEMENT AU PROFIT DE LA FONDATION HÔPITAL LAVAL

Québec, 3 septembre 2007, 16 h • L'Hôpital Laval et la Fondation Hôpital Laval ont reçu aujourd'hui les représentants des médias lors du *24 heures Profil*. L'événement médiatique a eu lieu à la dernière heure de l'activité, soit à 14 h aujourd'hui, dans un tout nouveau décor urbain du centre de conditionnement physique *Le Profil* de Québec situé au 2995, 1^{re} Avenue, Québec.



Des appuis de taille

Le député de Louis-Hébert et ministre de l'Emploi et de la Solidarité sociale, monsieur Sam Hamad, n'a pas hésité une seconde à relever ce défi. « Toutes les initiatives sont bonnes pour soutenir la Fondation Hôpital Laval. Non seulement cette levée de fonds permettra d'améliorer la prestation de services offerts aux usagers et aux citoyens de Louis-Hébert, mais elle vante les bienfaits de l'activité physique sur notre santé. Je salue l'initiative des organisateurs et leur assure mon entière collaboration pour les activités à venir », a déclaré monsieur Hamad.



Déjà préoccupés par la santé de la population et impliqués de près, de nombreux membres du personnel ainsi que des médecins de l'Hôpital Laval ont participé à cet événement afin d'amasser des fonds pour supporter la fondation de l'hôpital. « Avec mes collègues médecins et le personnel de laboratoire d'hémodynamie, nous avons relevé ce défi durant 24 heures car nous croyons aux bienfaits de l'activité physique et à l'importance de maintenir son cœur en forme », a mentionné D^r Robert De Larochellière, cardiologue.



Partenaires d'affaires

Plusieurs partenaires d'affaires ont décidé de participer à cet événement et de remettre une commandite puisqu'ils croient et appuient la cause. À cet effet, soulignons que la compagnie Siemens a commandité l'équipe du directeur général de l'Hôpital Laval en versant une généreuse contribution.



Objectif dépassé

L'objectif initial de la Fondation Hôpital Laval était de recueillir 50 000 \$ afin d'améliorer la prestation des services offerts aux usagers en plus de fournir des montants additionnels pour la recherche scientifique à l'Hôpital Laval. À la fin de l'événement d'aujourd'hui, c'est un montant de 54 000 \$ qui a été amassé. Lors de son allocution, M^e Jean M. Gagné, président du conseil d'administration de la Fondation Hôpital Laval, a souligné le dynamisme exceptionnel de madame Nancy Couture, présidente de Profil Inc. et instigatrice du projet. « C'est grâce à la volonté de madame Couture si l'événement a pu remporter un tel succès. Je tiens à la remercier chaleureusement ainsi que toute son équipe puisque ce sont plus de 40 équipes qui ont participé à la première édition des 24 heures Profil », a indiqué M^e Gagné.

Rappelons que l'événement du 24 heures Profil a débuté le dimanche 2 septembre à 15 h pour se terminer aujourd'hui à 15 h. Les représentants des médias ont pu rencontrer les participants présents ainsi que le ministre Hamad. Considérant le succès de cette année, l'événement sera reconduit l'an prochain.

À propos de la Fondation Hôpital Laval

La Fondation Hôpital Laval a été créée en 1984. Son objectif est de venir en aide à l'Hôpital Laval pour lui permettre de combler ses besoins prioritaires autant au niveau des soins que de la recherche. Appuyée par son conseil d'administration auquel s'ajoute l'implication bénévole de gens du milieu des affaires, la Fondation est de plus en plus active et productive par la réalisation de nouvelles activités. Au cours des trois dernières années, c'est plus de 2 000 000 \$ que la Fondation a versé à l'Hôpital Laval afin de l'aider dans le développement de ses priorités.

À propos de l'Hôpital Laval

À titre d'institut universitaire de cardiologie et de pneumologie affilié à l'Université Laval, l'Hôpital Laval, fondé en 1918, a pour mission d'offrir des soins et des services spécialisés et surspécialisés dans les domaines de la cardiologie, de la pneumologie et de la chirurgie de l'obésité aux usagers du Centre et de l'Est-du-Québec, ainsi que des soins et des services généraux et spécialisés à la population locale. L'Hôpital Laval a également pour mission d'assurer la réalisation d'activités d'enseignement, de recherche et d'évaluation des technologies et des modes d'intervention en santé. Environ 16 500 personnes y sont hospitalisées annuellement et plus de 111 000 personnes fréquentent les services ambulatoires de l'hôpital. Le bassin de desserte s'élève à plus de 2 220 000 habitants, soit environ 30 % de la population du Québec. L'établissement compte sur la collaboration de près de 3 000 employés, médecins, professionnels, chercheurs, gestionnaires et bénévoles pour offrir des soins et services de qualité aux clientèles hospitalisées et ambulatoires.

À propos du centre de conditionnement physique *Le Profil* de Québec

Le centre Profil est un centre de mise en forme spécialisé uniquement pour la femme. Depuis plus de 25 ans, *le centre Profil* offre des services spécialisés au niveau de l'activité physique, un bar santé, une garderie pour les enfants d'un mois et plus ainsi qu'un salon d'esthétique. Le centre est toujours à la fine pointe des nouveautés concernant les techniques d'entraînement. Des investissements en nouveaux équipements de l'ordre de 100 000 \$ viennent d'être injectés au centre. *Le centre Profil* regroupe des femmes de tous les âges, de 12 ans à 85 ans.

- 30 -

Pour information :

Nancy Couture
Centre de conditionnement physique *Le Profil* de Québec
2995, 1^{re} Avenue, Québec
Téléphone : 418 626-8576



Pour information :

Joël Clément, M.A. communications
Hôpital Laval, institut universitaire de cardiologie et de pneumologie
Responsable des communications et des relations publiques, adjoint au directeur général
Téléphone : 418 656-4932
Télécopieur : 418 656-4866
Courriel : joel.clement@ssss.gouv.qc.ca
Site Internet : www.HopitalLaval.qc.ca